

(株) オロチ第2工場にて4mプレス機の稼働始まる

日南町下石見の田野川の森林木材団地内で、町産間伐材によるLVL(単層積層材)を製造している(株)オロチにて、平成26年秋より建設工事が行われていた第2工場が完成しました。現在、新しく導入された4mプレス機によるLVL製品の製造が行われています。

第2工場は、町産材のヒノキを原材料として自社製造したLVLを使用して建設されました。面積は556㎡で、これはテニスコート2面分に相当します。建物内に中間柱を使うことなく、特殊な金具を使用することで大型機械の導入の可能な空間を実現しました。



木造無柱構造の第2工場にて稼働する4mプレス機

今回第2工場に導入されたのは4mプレス機です(従来型は3m及び9m)。4mの長さに対応しているだけでなく、従来の機械で人手を介して行っていた水分調整の行程が、新型機械では自動で作業を行えるようになり、生産効率が上がっています。また、従来の機械と併用することで製品に見合った設備の使用をする事で安定生産が行えるようになります。LVL製品は受注生産品が多い為、客先需要に応じた生産・出荷が可能となります。

町としては機械の本格稼働により、雇用先の確保と原木使用量の増加が期待されています。(当初の計画では雇用者10人、原木使用量5000~10000立米の増加を期待)

日南町の森林の有効利用に向けて、町内でも様々な取り組みが行われています。

(一財) エナジー日南 林業研修生の話

平成27年4月より、第7期林業研修生として、山口祐斗さん(24歳)がエナジー日南にて活動されています。日南の林業に対する若い研修生の思いをインタビューしてきました。

・ 日南町の林業研修生に応募したきっかけについて

以前から、山の仕事をしたいという思いがありました。高知県で緑の雇用研修というのが行われまして、1ヶ月間実際に山に入って基本的な研修を受けてきました。その際に林業の仕事をしてみたいと思いました。

実家の近くの岡山県で林業関係の研修生の募集を探しましたが、時期的な問題もあって丁度いい募集が見つかりませんでした。その時に日南町の募集を見かけました。実家の隣県でもあり、林業の盛んな地域とのことで日南町の研修生に応募しました。

・ 今はどのような研修を受けていますか？ 日南町での生活の第一印象はどうでしょうか。

日南町、新屋の環境林で除伐作業を行っています。伐採・チェーンソーの目立てなどの機械の整備を行ったり、搬出機械の操作なども行っています。